

NAMEN & DATEN

Margit Schrüfer, Kinderpflegerin in der Kindertagesstätte Schatzinsel in Mistelgau, wurde bei einer Feierstunde für 40-jährige

Dienstzeit ge-
ehrt. Die in
Kleinlesau bei
Pottenstein be-
heimatete Jubi-
larin, die seit vier
Jahrzehnten
täglich die
Fahrtstrecke
nach Mistelgau
bewältigt, ist in



Körzendorf aufgewachsen. Nach der Schule absolvierte sie in Forchheim eine zweijährige Ausbildung. Seit 1. September 1975 gehört sie dem Kindergartenteam an. Seit 1981 übt die zweifache Mutter ihre Beschäftigung halbtags aus. Von den in den ersten Jahren ihres Wirkens betreuten Kindern befinden sich mittlerweile bereits deren Nachkömmlinge wieder unter ihren Fittichen. Unzählige Kindergartenfeste hat Margit Schrüfer mitgestaltet, ebenso war sie beim Umzug 1988 in den neuen Kindergarten mit dabei. Zum Jubiläum gab es von Alexandra Röthlingshöfer, der Abteilungsleiterin für Kinder- und Jugendhilfe der Diakonie, die Ehrenurkunde des Freistaates Bayern und von Pfarrerin Friederike Steiner herzliche Dankesworte und einen Blumenstrauß. Die Glückwünsche der Gemeinde überbrachte Bürgermeister Karl Lappe. red